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Muchas Gracias Señora presidenta, en nombre del Embajador José Sánchez-Fung y de la 
Delegación Permanente de la República Dominicana ante la OMC y la UNCTAD en Ginebra, le 
damos la bienvenida y la felicitamos por su elección para presidir esta importante sesión. 
 
Saludamos con distinción a la directora ejecutiva Sra. Pamela Coke-Hamilton, quien junto a la 
directora general Dra. Ngozi Okonjo-Iweala, y a la secretaria general Sra. Rebeca Grynspan, 
representan un liderazgo fuerte en el multilateralismo para el comercio y el desarrollo global.  
 
Asimismo, agradecemos a S.E. Sra. Usha Chandnee Dwarka-Canabady, Embajadora y 
Representante Permanente de la República de Mauricio ante la OMC, por haber presidido la 56º 
Sesión del Grupo Consultivo Mixto.  
 
Excelencias, Distinguidos delegados: 
 
Reconocemos el importante esfuerzo y la valiosa labor que realiza el CCI en la ejecución de su 
mandato, para promover la integración de los países en desarrollo y menos adelantados en el 
comercio internacional, de manera inclusiva y sostenible a través de la cooperación y la 
asistencia técnica que ofrece desarrollando diversos proyectos, que procuran además impulsar 
el logro de los Objetivos de Desarrollo Sostenible, el crecimiento y desarrollo económico de los 
países con impacto en el sistema multilateral del comercio. 
 
Acogemos con satisfacción el informe anual del CCI que ha sido presentado, el cual refleja los 
resultados de la aplicación del Plan Estratégico entre 2022-2025. Valoramos las informaciones 
contenidas en el mismo y destacamos los resultados positivos. Resaltamos lo relativo al vínculo 
con los ODS al establecer un marco de cinco áreas de impacto que procuran maximizar la 
competitividad y la resiliencia de las MiPymes, mejorar su capacidad comercial y el ecosistema 
empresarial, propiciando además un entorno político y normativo favorable para su desarrollo 
y crecimiento.  
 
La República Dominicana ha sido beneficiaria de esa exitosa labor a través de varios proyectos, 
por los que agradece al CCI. Permítanme mencionar los proyectos entre nuestro país y el CCI:  
 

• En el Sector del Coco y del Cacao, el CCI contribuye creando alianzas comerciales y 
productivas con el apoyo financiero de la Unión Europea y la coordinación de la 
Organización de Estados de África, Caribe y el Pacífico (OEACP) y el CARIFORUM. Con el 
programa de Alianzas para la Acción del ITC, se han beneficiado cientos de productores 
y procesadores con mayor vinculación a mercados regionales e internacionales, 
desarrollo de sistemas de producción sostenibles, y capacitación para valor agregado y 
desarrollo de productos. 
 

• A través del Programa de Comercio y Mujeres del CCI con el Gobierno de la República 
Dominicana, en particular con la Agencia de Promoción de las Exportaciones e 
Inversiones (ProDominicana), se ha acordado el Lanzamiento del SheTrades Hub en 
septiembre de este año. 
 



• En lo relativo al Programa de Comercio y Medio Ambiente financiado por la Unión 
Europea, la República Dominicana ha sido seleccionada beneficiaria del Proyecto sobre 
Competitividad Climática: construyendo oportunidades en la Economía Verde para 
países emergentes y en desarrollo, que tiene como objetivo desarrollar una mejor 
comprensión del papel del comercio y la política comercial para desarrollar la resiliencia 
climática y descarbonizar la economía. 

  
 
Expresamos nuestro reconocimiento al CCI por la ejecución de estos proyectos y extendemos 
nuestro agradecimiento a los donantes que han hecho posible cada una de estas iniciativas.  
 
Finalizo esta intervención reiterando la felicitación al CCI por su Informe enfocado en el logro de 
los Objetivos de Desarrollo Sostenible, así como la disposición de la República Dominicana de 
continuar colaborando con este importante organismo del sistema multilateral del comercio, 
deseándole el mayor de los éxitos en la ejecución de todas sus actividades. 
 
 
Muchas Gracias Señora presidenta. 
 
 


